

CEAJE

Contexto Económico

30.01.2024

Secciones

- Actualidad Económica
- Seguimiento al Gobierno
- Mercados/Sectores

Destacados

Actualidad Económica

- De Cos pide que la política económica “favorezca la seguridad jurídica”. El gobernador del Banco de España avisa de que la competitividad del turismo y de la economía en su conjunto depende de un marco general de política económica que propicie la actividad empresarial.
- El coste empresarial de reducir 2,5 horas la jornada laboral se cifra en 64.000 millones €. La medida que plantea el Gobierno equivaldría a la pérdida de 1,5 millones de puestos de trabajo. Todo ello en un contexto en el que la productividad de las pymes cae un 0,9% mientras pagan un 5% más por empleado.
- La Airef desconfía de las cifras que sostienen los PGE de 2024. La institución encargada de velar por la sostenibilidad de las cuentas públicas no comparte las previsiones económicas oficiales y que considera que la economía crecerá menos de lo que dice el Ejecutivo tanto en términos reales como en términos nominales, una métrica fundamental para estimar el crecimiento de los ingresos por impuestos, en cuyo dinamismo el Gobierno confía para tratar de esquivar los recortes del gasto. Los cálculos de la Airef apuntan a que la economía crecerá un 1,7% en 2024, que será un 5% en términos nominales.

Seguimiento al Gobierno

- Díaz promueve la participación de los trabajadores en la gestión de la empresa, el Ministerio de Trabajo reforzará las causas del despido del trabajador y lo encarecerá para disuadir a las empresas de su utilización.

La vicepresidenta segunda amenaza con bajar la jornada sin el apoyo de CEOE y encarecer el despido.

- El empleo público crece un 11% en un año al sumar 294.000 temporales. Función Pública 'regulariza' el registro de 224.000 eventuales y otros 70.000 en prácticas.